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    Transparência e prestação de contas. Com
estes objetivos, a Câmara Municipal de João
Monlevade apresenta, a você cidadão, a
primeira edição do Informativo "Câmara em
Ação". 
    Aqui, você pode acompanhar os trabalhos
realizados pelo Legislativo nestes primeiros
meses do ano. Com a participação de todos
os vereadores e servidores, a Casa esteve
empenhada neste período para colocar em
prática projetos que possibilitem o bem-estar
da população. 
    Foram inúmeras indicações, requerimentos
e anteprojetos criados, analisados e votados,
além de Projetos aprovados, que já são leis
em nosso município. 
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   Também foi realizado o Cidadão Legal,
uma importante iniciativa que proporcionou
momentos de lazer, aprendizado e
principalmente de cidadania. E muito ainda
está por vir. Vamos continuar atuando para
atender os anseios dos monlevadenses além
de modernizar a Casa, contribuindo assim
para que a população se sinta cada vez mais
parte da Câmara Municipal.
    Construa esta história conosco. Envie para
gente suas críticas e sugestões, via
mensagem de Whatsapp no número (31)
98312-1343.
   Juntos podemos construir uma cidade
cada vez melhor!

Boa leitura.

CÂMARA
em ação
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Acompanhe as reuniões
presencialmente ou pelo

canal do Youtube
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FIQUE POR DENTRO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS

Câmara João Monlevade

Fique por dentro de tudo que
acontece no Legislativo. 

Acesse o nosso site e instagram

WWW.JOAOMONLEVADE.MG.LEG.BR
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população aprova retorno do Cidadão legal 
Sucesso de público e atendimento

Depois de 4 anos, o projeto Cidadão Legal está de volta ao calendário de eventos da Câmara Municipal.
O evento ocorreu no dia 13 de maio e atraiu um grande público que aproveitou para emitir 
 documentos e participar das diversas atividades oferecidas.

- Identidade – cerca de 750
documentos emitidos 
- Título de eleitor (regularização
e emissão da primeira via) – 45
- Certidões de (casamento,
Nascimento, óbito) – 49 
- Carteirinha do autista - 9

 Além disso, foram
disponibilizados serviços de
saúde, vacinação, corte de
cabelo, stand com fotos de
animais para adoção,
divulgação de vagas de
emprego, orientações diversas, 
 consultoria jurídica e Procon, 
   E para as crianças, várias
atividades como Salão Infantil,
espaço de recreação, pintura
facial, brinquedos e distribuição
de pipoca, algodão doce e
picolé.

Atendimentos:

Emissão da carteira de identidade foi
um dos serviços mais procurados

Apresentação do Tambores do Morro
Mirim

Corte de Cabelo

Foram feitos vários atendimentos
como aferição de pressão e glicose e

orientações diversas

Thiago Lana e a Rafaela Lana levaram
as filhas Nicole e Laura para

aproveitarem o evento

3 Edição 1 - Maio 2023 CÂMARA
em ação



mulheres são homenageadas pela câmara
Diploma Mulher Construtora da Democracia

A Câmara Municipal de João Monlevade homenageou três mulheres com o diploma “Mulher
Construtora da Democracia” em 8 de março, Dia Internacional da Mulher. As homenageadas foram
Elizabete Oliveira Barros, Helen Cristina da Silva e Júnia Soares Alexandrino, escolhidas por uma
comissão composta pelo representante da Mesa Diretora, vereador Revetrie Teixeira, pelo jornalista
Erivelton Braz e pela representante do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher Monlevadense, Ana
Maria Domingues.

Elizabete é missionária na
Comunidade Jesus é o caminho
e realiza um trabalho voluntário
servindo alimentação às
pessoas em situação de rua,
além de assistência com
produtos de higiene pessoal.
alem disso, ela já acolheu
também, junto com o seu
grupo, várias pessoas que
precisavam de assistência,
sejam elas de João Monlevade
ou de outros estados. 

Helen realiza um trabalho
voluntário, promovendo bazar e
outras atividades, revertendo a
verba para compra de leite e
cestas básicas para famílias
carentes. Ela também é
coordenadora do Projeto Arte
Vida, da Cáritas Diocesana. A
instituição desenvolve um papel
importante no município
resgatando e ajudando crianças
e adolescentes.

 Júnia Soares foi professora na
UEMG (campus João
Monlevade) do curso de
Engenharia de Minas. De 2016
até 2020 foi coordenadora do
curso de Engenharia de Minas e
atualmente ocupa o cargo de
Diretora da Universidade na
gestão 2020/2024. Ela participa
dos grupos Acimon Mulher,
Equidade Racial em parceria
com a Secretaria Municipal de
Educação. 
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fios em desuso e desordenados nos postes podem
estar com os dias contados

    Com o objetivo garantir mais segurança
e organização ao espaço urbano, os
parlamentares aprovaram o projeto de Lei
1.327/2023, proposto pelo vereador
Fernando Linhares (União). 
  A matéria exige que as empresas
concessionárias ou 

    Os servidores da Câmara Municipal
contarão com Plano de Saúde Bucal e
Seguro de Vida. Por unanimidade os
vereadores aprovaram o projeto de lei
1.326/2023 de iniciativa da Mesa
Diretora que modifica a ementa e
inclui o art. 6°A à Lei Municipal n°
2.041, de 12 de agosto de 2013,
autorizando o Legislativo a  contratar
o serviço.  
    A medida visa valorizar e incentivar
os servidores da Casa.

valorização do servidor:
Plano de saúde bucal e

seguro de vida é aprovado

permissionárias da energia elétrica
alinhem e retirem fios em desuso e
desordenados entre os postes, notificando
outras empresas que utilizam os postes
como suporte de seus cabeamentos.
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Vereadores aprovam projeto que institui o
programa clÍnica das ongs

   Com o objetivo de fomentar e
capacitar as Organizações da
Sociedade Civil do município, os
vereadores aprovaram o projeto de Lei
1.325/2023, que cria a Clínica das ONGs.
  Proposta pelo vereador Bruno
Cabeção (Avante), a Lei tem como
finalidade oferecer orientações às
Organizações no que diz respeito ao
acesso a recursos públicos bem como
na elaboração de projetos para captar
estas verbas, além de fortalecer a
participação social. Aprovada por todos
os parlamentares, a iniciativa é um
grande avanço para as organizações
sem fins lucrativos da região.

Parlamento jovem inicia atividades 

     O projeto Parlamento Jovem está em sua 19ª
edição e João Monlevade participa pela nona vez
das atividades. Cerca de 40 alunos de escolas
públicas e privadas discutirão o tema "Jovem e
Mercado de Trabalho". 
     Já estão sendo realizadas várias atividades com
os alunos, como, palestras, bate-papos e visitas.
Todas estas discussões e aprendizados irão
contribuir para que os jovens formulem propostas
sobre o tema. 

O Paralmento Jovem é promovido
pela Assembleia Legislativa em

parceria com as Câmaras
Municipais. Neste ano, o município

integra o pólo Médio Piracicaba,
juntamente com as cidades de
Itabira, Nova Era, Dionísio, Catas

Altas e Rio Piracicaba.
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projeto que inclui o Turismo na pasta da Cultura
é aprovado na câmara

      Os parlamentares aprovaram o projeto
de lei 1.321/2023 de iniciativa do Executivo
que inclui a promoção e incentivo ao
turismo como finalidade da Fundação
Casa de Cultura. 
   A proposta permite a captação de
recursos e geração de receitas para o
desenvolvimento de programas e projetos
que melhorem a infraestrutura e
promovam o turismo municipal. Além
disso, a Fundação será responsável pela
promoção e defesa do patrimônio
histórico, artístico e cultural da cidade.

Estudante é homenageado com moção de aplausos
     No dia 29 de março, o estudante
Kauã Vitor Mota, de 13 anos, foi
homenageado com Moção de Aplausos
pelo Legislativo. A homenagem é de
iniciativa do vereador Gustavo Prandini
(PTB), “em reconhecimento e
valorização do trabalho desenvolvido
por Kauã que atua com foco e
dedicação, fazendo bom uso das redes
sociais e demonstrando habilidades
incomuns para sua idade.  Desde cedo,
Kauã desenvolveu interesse pelo mundo
digital e inovação, começando a criar
jogos e aplicativos".
    Além disso, Kauã também tem
ministrado palestras, tendo se
apresentado em empresas e instituições
como a Vale, Acimon, Sebrae, Câmara
Municipal de Santa Bárbara e
Unifei/Itabira.

MOÇÃO DE APLAUSOS

Turis
mo
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 anteprojeto de lei sugere criação da Carteira de
identificação da pessoa com fibromialgia

Vereadores aprovam projeto que dispõe sobre reserva de cotas
em processos seletivos e concursos no município

      A reserva de 20% das vagas em
processos seletivos e concursos
públicos para pretos e pardos será
uma realidade. 
  Os vereadores de João
Monlevade aprovaram o Projeto
de Lei 1.324/2023, que trata do
assunto. A reserva é para os
candidatos que cursaram pelo
menos sete anos da educação
básica em escolas públicas ou que
foram bolsistas em escolas
particulares. 
   A autoria da matéria é dos
vereadores Belmar Diniz (PT),
Gustavo Prandini (PTB) e Doró da
Saúde (PSD).

A iniciativa visa garantir direitos historicamente negados a
determinados grupos, sem violar os princípios do concurso
público e da eficiência, pois os candidatos beneficiados
ainda precisam alcançar a nota necessária para serem
considerados aptos a exercer o cargo. 

     A Câmara aprovou o anteprojeto de lei
nº 03/2023, que visa estabelecer a Carteira
de Identificação da Pessoa Acometida
pela Fibromialgia. Essa proposta, de
iniciativa dos vereadores Gustavo Maciel
(Podemos) e Revetrie Teixeira (MDB),   tem
como objetivo garantir atenção integral,
pronto atendimento e prioridade no
acesso aos serviços públicos e privados,
especialmente nas áreas de Saúde,
Educação e Assistência Social, no
município.
      Com a aprovação, o anteprojeto  segue
para o Executivo com a possibilidade de
enviar um projeto de lei à Casa, que será
avaliado e votado pelos vereadores. Se o
projeto for aprovado, as pessoas com
fibromialgia serão legalmente
consideradas pessoas com deficiência,
com direito a total assistência e prioridade
nos atendimentos.

A fibromialgia é uma doença reumatológica que
causa fortes dores musculares, principalmente
em tendões e articulações. Embora não tenha
cura, com o tratamento adequado, é possível
melhorar consideravelmente a qualidade de vida
das pessoas que sofrem com a doença. Nesse
sentido, ter menos tempo de espera em filas, por
exemplo, é uma importante ajuda no controle da
dor para as pessoas com fibromialgia.
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rua do sion e cras central serão nomeados por
indicação dos vereadores

     A atual rua Dois,  perpendicular à
avenida Alberto Lima, localizada no
bairro Sion, será denominada de
"Terezinha Santos Flaviano". O projeto
1.330/2023, que trata do assunto foi
aprovado em reunião ordinária e é de
iniciativa do vereador Vanderlei
Miranda (PL). 
   Dona Terezinha foi uma grande
liderança religiosa na região, bem
como na paróquia São Luís Maria
Monfort. Ela também foi uma das
responsáveis na captação e
organização da construção da
Paróquia Nossa Senhora da Saúde,
bairro Santo Hipólito, 
     Além disso, Terezinha realizava um
trabalho social importante na região
montando cestas básicas com o auxílio
de vizinhos e moradores que eram
doadas às pessoas necessitadas. Ela
faleceu em 31 de dezembro de 2021.

   Já o Cras Central, que está atualmente
localizado na Rua Armando Batista, no
bairro Rosário, receberá o nome de
Marina Eugênio de Souza,
popularmente conhecida como Dona
Preta. 
    A sugestão é do vereador Belmar
Diniz (PT), que apresentou o Projeto
1.329/2023, aprovado por unanimidade.
  Dona Preta foi uma importante
liderança na luta pelos direitos das
profissionais domésticas e lavadeiras no
município, tendo fundado a Associação
das Profissionais Empregadas
Domésticas e Lavadeiras da cidade
além de ter participado de diversos
movimentos populares. 
     Tornou-se a primeira vereadora negra
e doméstica do país em 1988, pelo PT.
Em seu mandato, se empenhou pela
criação do Conselho da Mulher e da
Lavanderia Comunitária. Dona Preta
faleceu em 2017.
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projeto "Vamos brincar nas praças" é aprovado
        Com objetivo de tornar a cidade
mais inclusiva e acolhedora os
vereadores aprovaram a matéria
1.331/2023 que cria o projeto  "Vamos
Brincar nas Praças".
   Essa iniciativa visa instalar
brinquedos em locais públicos de
lazer, praças e parques no município,
garantindo também a instalação de
brinquedos adaptados para crianças
com necessidades especiais.
    O projeto, é de iniciativa do
Executivo que acatou a sugestão
apresentada no anteprojeto de
iniciativa do vereador Dr. Presunto
(PDT), aprovado pela Casa no ano
passado.
           O objetivo é assegurar o direito
ao lazer de todas as crianças e
promover ambientes saudáveis de
desenvolvimento.

   Boas notícias para os ciclistas e
motociclistas de João Monlevade. Os
vereadores aprovaram o projeto de lei nº
1.336/2023, proposto pelo vereador
Marquinho Dornelas (PDT), que dispõe
sobre a  implantação de faixa de
retenção e recuo exclusivo para bicicletas
e motocicletas nas vias públicas.
    O objetivo da iniciativa é criar um
espaço demarcado para que ciclistas e
motociclistas possam se posicionar à
frente dos demais veículos enquanto
aguardam a liberação do semáforo. Essa
medida visa contribuir para a redução de
acidentes bem como conscientizar a
população sobre a importância de um
trânsito mais seguro.

Faixas em monlevade terão recuo para
ciclistas e motociclistas
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Projeto de lei que facilita pagamento de tributos é aprovado
     Facilidade para quitar débitos
tributários, taxas e contribuições
com o município. Isto é o que
prevê o projeto de lei
complementar 21/2022 aprovado
pelos vereadores. 
    A matéria, que é de iniciativa
do vereador Bruno Cabeção
(Avante), acrescenta o Art. 45-A à
Lei Complementar nº 04/2010,
que institui o Código Tributário
do Município.
     O ponto principal da proposta
é a facilidade oferecida aos
contribuintes. Agora, será
possível realizar o pagamento
instantâneo via PIX e
transferência bancária.
  Essa medida visa agilizar e
simplificar o processo, trazendo
mais comodidade aos cidadãos.

A aprovação do projeto garante a continuidade desse
serviço nas futuras administrações, assegurando que o

benefício estará disponível a longo prazo. 

Projeto "Uma Mão lava a outra" recebe Moção de Aplausos
  Boas iniciativas merecem
reconhecimento. A Câmara
Municipal de João Monlevade
homenageou o projeto "Uma Mão
lava a Outra" com uma Moção de
Aplausos, sugerida pelo vereador
Vanderlei Miranda (PL). 
  A homenagem é em
reconhecimento dos trabalhos
sociais e econômicos em prol do
meio ambiente e da comunidade
mais vulnerável promovido pelo
projeto. 
     Iniciado em 2007, a iniciativa
transforma óleo de cozinha usado
em sabão biodegradável, com a
colaboração de professores,
acadêmicos da UEMG e voluntários.
Mais de 7 mil litros de sabão foram
distribuídos para instituições locais. 

Agora, o projeto busca ampliar a produção de sabão
em pó e pede o apoio da população para doar o óleo
usado.Os interessados podem entrar em contato com

a UEMG João Monlevade para doar o material. em
troca, a pessoa recebe um litro de sabão.
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"Operários do ano" são homenageados 

    Com o anfiteatro do Centro
Educacional lotado, a Câmara Municipal
de João Monlevade promoveu na noite
do dia 25 de abril, a entrega do diploma
Operário do Ano 2023. A cerimônia, que
já é tradicional no calendário de eventos
da Câmara, faz parte das comemorações
do aniversário de 59 anos de
emancipação política-administrativa do
município.
    A homenagem é dedicada aos
profissionais que se destacaram nas
empresas que possuem mais de 30
colaboradores em seu quadro de
funcionários. As indicações ficaram a
cargo das empresas, Departamento de
àguas e Esgotos (DAE), secretarias
municipais, Polícia Militar, Polícia Civil e
do Fórum Milton Campos.
       No total, receberam o diploma 72
pessoas entre servidores e trabalhadores
das empresas. 

A servidora Nilma do Carmo Vieira Linhares foi a
homenageada escolhida da Câmara. Ela é

funcionária da Casa desde o ano de 2017 e foi
escolhida por sua excelência no desempenho

de suas funções, além de sua postura
profissional e dedicação ao trabalho
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Autismo é tema de audiência pública 
     A Câmara Municipal de João Monlevade foi
palco para uma Audiência Pública,  para
discutir o tema do Autismo. A reunião é em
atendimento ao requerimento do vereador
Gustavo Maciel.
    Durante a Audiência, foi sugerida a visita a
um Centro de Referência do Autista,
envolvendo membros da Câmara, Prefeitura,
Apae e a Associação dos Pais e Amigos dos
Autistas e Síndromes - ASPAAS. O objetivo é
buscar informações sobre o funcionamento
dessas unidades.
    Outro ponto destacado na Audiência foi em
relação ao projeto de lei para a criação do
cargo de professor de educação especial na

rede municipal de ensino. Também foram
abordadas questões relacionadas à
conscientização sobre o Autismo, incluindo
a importância de divulgar e utilizar a
Carteirinha do Autista, bem como a
necessidade de fortalecer o sistema de
saúde e capacitar a rede para lidar com as
demandas dessa deficiência.
    A Audiência contou com a participação
de representantes da Secretaria de Saúde,
da APAE, da ASPAAS, de profissionais da
área e de membros da comunidade. O
debate reforçou a importância de unir
esforços para oferecer melhores soluções
para os autistas no município.
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audiência pública na Câmara debate políticas de
combate à obesidade e à gordofobia

    Recentemente, a Câmara Municipal de
João Monlevade promoveu uma Audiência
Pública para debater políticas de combate
à obesidade e à gordofobia. 
   O encontro foi em atendimento ao
requerimento do vereador Gustavo
Prandini (PTB).
     Foi uma oportunidade de discutir temas
importantes, como a educação alimentar,
a prática de atividades físicas e a luta
contra o preconceito.

  Segundo dados do Atlas Mundial da
Obesidade 2022, a obesidade pode afetar 
quase 30% da população adulta do Brasil
em 2030. Isso traz limitações para a vida
profissional e social, além de desencadear
outras doenças. 
  Durante a Audiência, também foram
abordados temas como a fila de espera para
cirurgia bariátrica, o projeto Fênix, que
busca resgatar a autoestima de mulheres
com obesidade, e a alimentação nas escolas.
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  Os vereadores aprovaram dois
requerimentos que solicitam a presença de
secretários para prestar esclarecimentos. O
primeiro deles, de nº 42, convoca o
responsável pela pasta de Obras para
esclarecer sobre a necessidade de
construção de muros: de arrimo, rip rap,
gabião, para evitar desabamentos de vias,
bem como demandas como reparo
asfáltico ou com bloquetes nas vias;
colocação de grades de proteção nas redes;
reparo de maninhas e serviços de
pavimentação. 
    A reunião está prevista para o dia 6 de
junho, às 14 horas.

Câmara aprova requerimentos que convoca
secretários para prestar esclarecimento

   Já o requerimento nº 43, requer a
convocação do Secretário de Serviços
Urbanos para esclarecer sobre a limpeza
urbana no município, incluindo a limpeza
dos córregos, serviços de trânsito e a
implementação do Programa Caçamba
Social, prevista na Lei nº 2.268/2018, bem
como a regulamentação, conforme
Indicação nº 507/2021. 
       O encontro está previsto para ocorrer no
dia 13 de junho, às 14 horas.
    Os requerimentos são de iniciativa do
vereador Tonhão (Cidadania).

Aprovação de Indicações:
Cidade se beneficia com

melhorias efetivas
    Após indicações aprovadas pelos
vereadores, a Prefeitura promoveu
importantes intervenções para melhorar
a infraestrutura urbana e a segurança nas
escolas da cidade.
  No bairro São Benedito, a
Administração Municipal realizou a
manutenção das manilhas localizadas no
final da rua Flores. A iniciativa foi
proposta pelo vereador Rael Alves
(PSDB), por meio da indicação 66, com o
objetivo de aprimorar o escoamento das
águas pluviais e solucionar o problema
enfrentado pelos moradores da região.
         Além disso, a reconstrução de parte
da avenida Polônia, no bairro Teresópolis,
também foi realizada pela Prefeitura,
após a aprovação pela Câmara Municipal
da indicação 110. Esse trecho havia
cedido devido às intensas chuvas no
início do ano. 

    A proposta, apresentada pelo vereador
Pastor Lieberth (União), tinha como objetivo
melhorar a fluidez do tráfego na via, além de
minimizar os transtornos causados aos
moradores.
     Outra demanda atendida pelo Executivo
foi a disponibilização de serviços de
segurança para as Escolas Públicas (Municipal
e Estadual) instaladas na cidade. Essa medida
foi uma resposta à indicação nº 325, proposta
pelo vereador Leles Pontes (PR) e aprovada
pelos vereadores, visando garantir um
ambiente mais seguro para a comunidade
escolar.
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I – LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA E REDAÇÃO

Efetivo
(P) Revetrie Teixeira
(Vice) Pastor Lieberth
(M) Gustavo Maciel

IV – DIREITOS HUMANOS E DO CONSUMIDOR,
DEFESA SOCIAL E DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO

Efetivo
(P) Gustavo Prandini 
(Vice) Tonhão 
(M) Dr. Presunto 

III – ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA,
INFRAESTRUTURA E SERVIÇOS

Efetivo
(P) Tonhão
(Vice) Pastor Lieberth
(M) Belmar Diniz

V – COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA,
CULTURA, DESPORTOS, LAZER E TURISMO

Efetivo
(P) Leles Pontes 
(Vice) Gustavo Maciel 
(M) Thiago Titó

VI – COMISSÃO DE SAÚDE, SANEAMENTO
BÁSICO E MEIO AMBIENTE

Efetivo
(P) Revetrie Teixeira
(Vice) Belmar Diniz 
(M) Doró da Saúde

VII – PARTICIPAÇÃO POPULAR

Efetivo
(P) Marquinho Dornelas
(Vice) Gustavo Prandini 
(M) Doró da Saúde 

Suplente
Doró da Saúde
Belmar Diniz

Marquinho Dornelas

Suplente
Gustavo Prandini

Thiago Titó
Belmar Diniz.

II – FINANÇAS E ORÇAMENTO

Efetivo
(P) Vanderlei Miranda 
(Vice) Rael Alves 
(M) Bruno Cabeção

Suplente
Leles Pontes,

Tonhão, 
Pastor Lieberth.

Suplente
Thiago Titó
Rael Alves

Bruno Cabeção

Suplente
Belmar Diniz
Leles Pontes
Dr. Presunto

Suplente
Rael Alves

Vanderlei Miranda
Pastor Lieberth

Suplente
Rael Alves

Gustavo Prandini
Dr. Presunto

Conheça a composição e o trabalho das comissões
Comissões permanentes

As Comissões Permanentes têm o papel de emitir parecer acerca dos projetos
apresentados antes de os mesmos serem apreciados pelo Plenário. Atualmente, a
Câmara possui sete comissões, cada uma composta por seis vereadores, sendo três
membros efetivos e três suplentes.
Confira abaixo as Comissões, composição de cada uma delas e o dia das reuniões.

Reunião: sexta-feira, 9h

Reunião: terça-feira, 14h

Reunião: segunda-feira, 15h

Reunião: segunda-feira, 10h30

Reunião: segunda-feira, 9h30

Reunião: terça-feira, 9h

Reunião: terça-feira, 10h

(P) Presidente   |   (Vice) Vice-presidente   |   (M) Membro
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